

平成31年2月22日、本荘キャンパスで  
平成30年度第2回県大キャンパスミーティングを開催しました。

今回は、「学長とランチミーティング」  
と題し、学長・副学長とのランチミー  
ティングとして開催しました。

学生4名が参加し、和気あいあいとした  
雰囲気の中、サークル活動や学生生活  
について自由にお話いただきました。



▲上段左から馬場さん、星さん、工藤さん、菊地さん



秋田Cと本荘Cのサークル  
活動について



小林学長  
×  
学生  
TALK&TALK

Lunch Meeting  
with  
GAKUCHO

Let's Talk



ランチメニューは  
とんかつ弁当、  
デザートには  
ケーキも！



工藤さん…大学生のうちに「何か」を始めたい  
と考える学生は多いと思います。ただ、自分が  
何をしたいかが分からず足踏みをしている人も  
います。団体を設立することで、その「何か」  
の受け皿になることができればいいと考えてい  
ます。

馬場さん…上級生になることで、今年より気持  
ちに余裕ができるのかなと考えているので、自  
主研究や留学など、一年生のときには踏み出せ  
なかつたものにどんどん挑戦していきたいです。

菊地さん…秋田キャンパス見学ツアーなどもつ  
と両キャンパスで交流できるようなイベントが  
ほしいです。個人で行くにはハードルが高いと  
感じる学生も多いので、大学側で企画してもら  
えたら参加しやすいと思います。

— 学生生活について —

星さん…私は今年度潮風祭実行委員長に選出さ  
れました。20周年の節目というところで、もっと  
大々的に秋田キャンパスとの交流イベントを行  
いたいと考えています。

— サークル活動について —

工藤さん…「地域おこしProject」という団体を  
立ち上げ、由利本荘市を盛り上げるために活動  
しています。最近ではやしま冬まつりで、雪合  
戦イベントの企画から運営まで行いました！



留学に興味があります！